



La Trompeta

El imperio más grande del mundo está escondido (transcripción)

- Gerald Flurry
- [12/10/2018](#)

Saludos a todos. El imperio más grande del mundo está **ESCONDIDO**, y hoy quiero decirles **POR QUÉ**. Pero piensen acerca de esto. El imperio más grande del mundo de acuerdo a la Biblia, de hecho está **ESCONDIDO** de este mundo en muchas formas. Otros imperios cuando ellos tienen el poder o están creciendo grandemente en poder quieren jactarse de ello públicamente y hacerle saber al mundo que son poderosos. Pero, este poder no quiere hacer eso sino hasta que llegue el **ÁPICE** de su poder, y **ENTONCES** lo hará y esto va a suceder en uno o dos años.

¿Pero por qué es que este imperio; este gran imperio de este mundo quiere, digamos, “volar bajo el radar”? ¿Por qué quiere esconder mucho de su poder? Hay una razón para eso y les voy a decir; es una de las profecías más dramáticas y terribles de toda la Biblia. Entonces quiero realmente continuar de un programa anterior que tuve y en muchas formas hacer esto lo más claro posible.

Fíjense lo que Otto von Habsburgo dijo justo antes de morir recientemente (él era un miembro del parlamento de la Unión Europea). Y él dijo lo siguiente: “La comunidad europea vive principalmente bajo la herencia del Sacro Imperio Romano, aunque la gran **MAYORÍA** de la gente que vive bajo ésta no sabe bajo qué legado viven. Nosotros poseemos un símbolo Europeo que le pertenece a **TODAS** las naciones de Europa por igual”. Pero claro, si uno está dispuesto a seguir a Alemania. “Este símbolo es la corona del Sacro Imperio Romano”, él dijo, “el cual expresa la tradición de Carlomagno”.

No obstante la mayoría de la gente no sabe que están viviendo bajo la tradición de Carlomagno, o del Sacro Imperio Romano. Carlomagno empezó a gobernar en el siglo VIII (eso hace mucho tiempo) y su imperio fue llamado el Primer Reich. Pero algo que nosotros no conocemos a menudo sobre Carlomagno es que él vadeó por ríos de sangre para convertir a la gente a su religión, y él fue realmente un **TIRANO** en Europa, y la sangre estaba corriendo por todo Europa **DEBIDO** a su poder y debido a su tiranía.

Ahora pues, Adolfo Hitler comenzó la Segunda Guerra Mundial y él llamó a su imperio el Tercer Reich. Carlomagno dijo que el **SUYO** era el primero; y Hitler dijo que el suyo era el Tercer Reich, es decir el tercer imperio. Pues bien, Adolfo Hitler comenzó la Segunda Guerra Mundial y eso condujo a la muerte de 60 millones de personas. ¡60 millones en la Segunda Guerra Mundial! Ésta es historia reciente. Entonces ellos son realmente la **MISMA** cosa en muchas formas, aunque Hitler tenía la tecnología moderna y unas armas mucho más poderosas que lo que Carlomagno tenía.

Pero igual todo es la misma tradición. Sí es la misma tradición. Y esto tiene mucho que ver de **POR QUÉ** este imperio está escondido. Porque, pues mucha gente puede acordarse acerca de Adolfo Hitler y la Segunda Guerra Mundial y los 60 millones de personas que él condujo a sus muertes en la Segunda Guerra Mundial. Y nosotros también podríamos ver a Napoleón quien fue el líder del quinto Sacro Imperio Romano, y él fue un tirano sangriento como pocos otros en el mundo fueron. Entonces, ¿por qué no lo llaman la tradición de Napoleón? Pues la gente sabe mucho acerca de Napoleón y de toda la sangre derramada que él causó en Europa y en el mundo. El mundo de aquel tiempo desde luego.

Cualquier vez que uno ve una cabeza o un líder de ese Sacro Imperio Romano, ¡siempre es una caldera de **MALDAD**! ¡Y esto es lo que la gente no entiende! Ellos no se **ACUERDAN** de la sangre derramada por Carlomagno por allá en el siglo VIII.

Ellos no saben nada acerca de eso y quizás no saben ni siquiera saben quién fue Carlomagno, o si lo saben, no sabe lo que hizo generalmente.

Entonces los líderes de la Unión Europea por diseño no han QUERIDO jactarse acerca del gran imperio que ellos tienen, pero Alemania está exportando armas como ninguna otra nación excepto quizás una o dos otras. Y ellos son un país pequeño en comparación. Ellos tienen la economía más fuerte del mundo. Eso sí es poder. Todo lo que uno tiene que hacer es añadir un poco de poder militar y tiene un gran imperio. Y ellos TIENEN ese poder militar pero simplemente ellos no hablan mucho PÚBLICAMENTE acerca de esto. Y de hecho ellos hacen exactamente lo OPUESTO; ellos tratan de mantenerlo cubierto.

Cada vez que uno escucha acerca del Sacro Imperio Romano, pues les aseguro que está hablando acerca de sangre derramada COMO NUNCA.

¡Como nunca!

Fíjense ésta cita de un historiador, Conrad Heiden, un oponente político de Hitler quien dijo que: “Cuando Hitler comenzaba a hablar, llenando la sala con su voz, suprimiendo interrupciones o contradicciones con su actitud dominante, causando escalofríos entre los presentes por la ferocidad de su declaración. Un nuevo fenómeno había entrado en la sala. Este estruendoso demonio no estaba allí antes”. Como ven, repito, los historiadores leen algo así y ellos pues generalmente no son gente religiosa en su mayoría de cualquier forma, y ellos realmente no conocen nada acerca de la Biblia generalmente, o muy poco. Y ellos no entienden que hay un diablo quien definitivamente puede darle poder a su líder como pues nada más, un tipo de poder que es realmente – pues que asusta. Entonces, nadie, parece entender la profecía bíblica, o lo que el diablo hace en este mundo y lo que él es capaz de hacer. Pero cuando los historiadores llegan a leer algo así, pues lo pasan por alto o lo mencionan brevemente porque ellos no pues, es como religión fanática para ellos. Pero ellos no entienden que estas son profecías en la Biblia. También, como historia que nosotros sabemos. Éstas son profecías en la Biblia. Y algunas de las profecías más grandes de TODA la Biblia.

Pero, repito. Como ven, la mayoría de la historia de las siete cabezas del Sacro Imperio Romano está escondida. Y están escondidas de este mundo por una razón. Porque si el mundo lo entendiera, ellos harían todo lo que pudieran para detenerlo. Pero ni si quiera entienden lo que está sucediendo.

Otra cita que quiero leerles, pienso que yo se las leí la vez pasada. Quiero parafrasearla aquí. John Lukacs escribió y dijo en el libro *Churchill: Visionary, Statesman and Historian* [El visionario estadista e historiador Churchill] y dijo lo siguiente:

“La cristalización del concepto del mundo que tenía Hitler no ocurrió antes de la Primera Guerra Mundial sino que en 1919 y no en Viena sino en Múnich”. Ahora pues, otros historiadores que siguieron el punto de vista de Churchill en la historia acerca de Hitler y lo que le pasó a él en Viena. Y ellos no lo entienden, y ellos pues lo pasan por alto. Y dicen que él realmente estaba hablando exageradamente pero no estaba haciéndolo. No estaba hablando lo mal dicho. Él no se equivocó en la secuencia de la evolución de sus ideas.

Tenemos que darnos cuenta, que Satanás le DA poder a un hombre en formas especiales. Y especialmente un hombre guiando el Sacro Imperio Romano. Si usted sólo lee la HISTORIA de ese imperio va conocer eso pero los historiadores ESCONDEN eso porque no entienden la Biblia, no entienden la profecía bíblica, y generalmente no entienden a Satanás tampoco; no entienden a Dios y no conocen a Dios. Pues, eso es mucha ignorancia. Y a menudo yo pienso que pues, son sinceros probablemente, pero simplemente y francamente no tienen conocimiento de la Biblia. Pero la mayoría de esa historia, toda esa sangre derramada por este Sacro Imperio Romano está cubierta en este mundo. No quieren que el mundo sepa acerca de eso. O hacen todo lo que puedan para mantener y guardarlo del mundo.

Pero la séptima cabeza está lista para irrumpir en el escenario mundial probablemente en uno o dos años. Y va a ser DIEZ VECES más destructiva que Adolfo Hitler lo fue. Simplemente debido al avance en la guerra militar y toda la tecnología que se usa hoy día. Y no obstante, como ven, la gente está todavía dormida acerca de eso. Y este Sacro Imperio Romano usa “guerra relámpago” que le llaman *blitzkrieg*. Los alemanes son famosos por eso; hacen guerra como de relámpago que asombra al mundo y deja a todo mundo azorado y asustado por lo que está sucediendo.

Déjenme darles un poco de historia para que entiendan porque pues, esta historia, bueno la historia y la profecía del Sacro Imperio Romano está escondida por diseño de muchos de los líderes europeos.

Déjenme darles una cita corta aquí. Otra más por Robert G. L. Waite, y su título del libro es *The Psychopathic God—Adolf Hitler* [Adolfo Hitler: El dios sicopático], y él dice lo siguiente: “Hitler insistió (...) que sus primeros años en Viena fueron absolutamente cruciales para su carrera porque ‘en ese momento formé una imagen del mundo y una visión de la vida que se convirtieron en la base para mis acciones (...). Yo no he tenido que cambiar nada’...”.

Pues bien, esto es lo que Hitler dice acerca de sus días tempranos. Y pues, es lo que los historiadores dicen, bueno “no realmente formó sus ideas entonces. Lo hizo después en Múnich, Alemana, en 1919”. Pero no es verdad.

¿Por qué siempre pasan por alto este inicio? Bueno porque se oye como algo fanático y religioso para ellos. Y realmente NO es fanático, bueno, ES fanático sí, pero NO es de Dios. Es diabólico. Entonces tiene que ver con la religión y ellos generalmente quieren pasar eso rápidamente.

Otra cita: “Albert Speer, quien conocía bien a Hitler durante la Segunda Guerra Mundial, estaba convencido de que el desarrollo intelectual del Führer se detuvo junto con el mundo que él había conocido en Viena en 1910”.

No 1919, sino 1910, esto es de lo que se trata. Y él se volvió muy conocedor de las joyas de la corona del Sacro Imperio

Romano en Viena. La corona misma de Carlomagno. Hitler estaba realmente FASCINADO de eso.

Ahora pues, generalmente, Satanás va comenzar a preparar a un hombre a una edad temprana cuando él quiere usarlo. A menudo, Dios hace lo mismo. Y yo supongo que Satanás está falsificando lo que Dios hace en muchas formas de cualquier modo.

Pero nosotros tenemos un folleto *Daniel Unlocks Revelation* [Daniel descifra Apocalipsis, disponible sólo en inglés] y esto le va a explicar a usted esto. Satanás prepara a un hombre para gobernar. Él comenzó a preparar a Adolfo Hitler en su adolescencia en Viena. Y él estaba trabajando con él en formas asombrosas. Se los voy a mostrar.

Pero fíjense, nosotros vamos a tener otro hombre que va venir al escenario en este tiempo del fin, quien va a guiar al Sacro Imperio Romano. Esto es de lo que se trata esta profecía en Daniel 8:23. Daniel es solamente para este tiempo del fin hoy día. Nos lo dicen Daniel 12:4, 9.

Fíjense lo que dice el versículo 23: “Y al fin del reinado de éstos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas”.

Pues, ¿quién pudiera ser ese hombre? ¿Está Satanás ya preparándolo?

Nosotros creemos que eso es verdad. Y creemos que usted puede entender probablemente quien es ese hombre. Nuestra literatura hablará de eso.

Pero fíjense versículo 24: “Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia; y causará grandes ruinas, y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos”.

En otras palabras, él va a destruir el pueblo de Dios tibio, que se ha apartado mucho de lo que Dios les había enseñado. Y ellos van a ser destruidos por este gran poder si ellos no se arrepienten y hacen algo muy rápido.

Pero yo les diré, uno sabe cuándo Satanás va a usar a un hombre así. Es tan significativa en la profecía bíblica, y va a serlo en la historia, que el dios de este mundo ya está preparándolo. Satanás el diablo lo está haciendo. Así es cómo funciona.

Entonces vamos a tener literatura que le dice todo acerca de esto al final del programa. Pero también el versículo 25. Vamos a, pues, tener buenas noticias. Aquí dice: “Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana”. Él va a estar en contra de Jesucristo mismo, y Cristo lo va a QUEBRAR y eso será la última cabeza del Sacro Imperio Romano POR SIEMPRE.

Pues como ven, este Sacro Imperio Romano del que estamos hablando y otros ejércitos, ¡van a llevarnos directamente a la Segunda Venida de Jesucristo! ¡Así de cerca está Su venida! Usted puede comprobar todo esto en su Biblia misma, y nosotros realmente necesitamos entenderlo.

Versículo 11 de Habacuc 1 dice: “Luego pasará como el huracán, y ofenderá atribuyendo su fuerza a su dios”. Pues esta es una profecía del último gobernante del Sacro Imperio Romano. Y Satanás se apodera de él y tiene tanta influencia que le cambia su MENTE. ¡Lo mismo le pasó a Adolfo Hitler! El mismo proceso precisamente le sucedió a Hitler, y él se volvió un antisemita fanático muy rápidamente, y él lo dice.

Fíjense otra cita de John Toland escribiendo un libro titulado *Adolfo Hitler*. “En 1938, en un mitin en Núremberg, Hitler había traído desde Viena, después de ciento cuarenta años, la insignia del Primer Reich: la Corona Imperial; el Orbe del Imperio”.

La Corona de Carlomagno y el Orbe del Imperio. Orbe o sea un globo, o la Tierra entera. En otras palabras, ¡este Sacro Imperio Romano está para gobernar el mundo entero! Pues eso no es inusual por estos poderes gentiles para ser así.

Irán quiere gobernar al mundo; muy ansiosos están. También Rusia; también China. Todos tienen eso como su meta. Y Dios está trayéndolos a todos juntos para, pues, formar lo que llamaríamos una tormenta nuclear perfecta. Así de mal va a ser. Y Cristo va a tener que intervenir para detener todo esto, o como dice en Mateo 24 versículos 21-22, ¡que no quedaría nada con vida si Cristo no interviniera! ¡Así de importante es esto!

En mi folleto de *Alemania y el Sacro Imperio Romano* (que se lo ofreceremos al final de este programa) yo hablé de cuanto este Sacro Imperio Romano hoy día ha sido, PUES DIGAMOS, LLEVADO BAJO TIERRA; CLANDESTINO. DEBIDO A TODA SU VIOLENCIA EN EL PASADO. Toda la sangre derramada que han causado en este mundo. Más que ningún otro poder militar en este mundo. Ellos han tenido siete cabezas, comenzando en 554 d.C. con Justiniano, y está a punto de terminar con este siguiente Sacro Imperio Romano.

Entonces, Hitler dijo lo siguiente en su libro *Mein Kampf* [Mi lucha], hablando en Viena: “Este fue el tiempo en que tuvo lugar en mí el cambio más grande de mi vida. De ser un débil cosmopolita, me había convertido en un fanático antisemita”. ¡Él se volvió EN eso! ¡Pero él no sabe POR QUÉ! Pero la Biblia nos dice, pues, ¡eso es Satanás haciendo eso en el hombre!

Entonces, ellos se lo han llevado a bajo tierra [o clandestino], después de todo, esa historia y la profecía son tremendas. Pero en la Biblia usted puede comprobar cada palabra que le estoy diciendo. Y está aquí enfrente de nosotros ahora, y va a estar alcanzando el zenit de su poder aquí en un año o dos porque va a tener ese hombre fuerte. Ya tiene la economía más

fuerte del mundo, y definitivamente es uno de los poderes nucleares más grandes del mundo.

Nosotros escribimos acerca de Hitler: "Hitler sabía que el mundo miraba a los judíos como el pueblo escogido de Dios. Pero él creyó que Dios dio ese derecho a los alemanes por el Sacro Imperio Romano..."

Hitler dio sus discursos más "inspirados" en reuniones frenéticas con antorchas encendidas en Nuremberg. Allí es donde estaban las joyas de la corona. [Escribimos eso en mi folleto] Y donde UNO encuentre las joyas de la corona, Satanás –el rey– está cerca".

Así es, ¿y sabe cómo puede decir eso? Pues, nos dice esto en Apocalipsis 12:3.

The Young Hitler I Knew[El joven Hitler que yo conocí] de August Kubizek, dice, él revela un adolescente que hablaba de resolver personalmente todos los problemas de mundo. Y este es un adolescente que tenía todas estas ideas en su mente. Y él creció a cumplir todas y cada una de ellas.

Esa es una historia asombrosa, y ese es un logro, pues, bastante grande para un joven que era un corporal del ejército y no tuvo mucho éxito más allá de eso. Y él dijo que él iba a mandar a cientos de miles por sus planes, y todo eso lo hizo. Y él atribuyó todo esto a su providencia, a su dios. Esto es de lo que Habacuc está hablando, su dios le cambió la mente. Ése es el poder de Satanás el diablo. Uno puede leer sobre esto en Apocalipsis 12:3: "También apareció otra señal en el cielo: he aquí un gran dragón escarlata, que tenía siete cabezas y diez cuernos, y en sus cabezas siete diademas".

Siete coronas, siete cabezas del Sacro Imperio Romano, ¿y el rey de todo eso quién? Dice aquí en estos versículos que es Satanás el diablo. Un gran dragón rojo con coronas; siete coronas. En otras palabras, él es el rey de cada Sacro Imperio Romano. Y eso es algo que necesitamos entender.

Solamente una escritura final aquí. Apocalipsis 17:10: "y son siete reyes. Cinco de ellos han caído; uno es, y el otro aún no ha venido; y cuando venga, es necesario que dure breve tiempo".

Un breve tiempo, o un tiempo corto. Él no va a tener mucho tiempo para hacer, pues, gran cosa.

Nosotros escribimos un artículo en theTrumpet.com por Josué Michels, en noviembre 13 de 2017, que dice: "Los estrategias militares de Alemania se preparan para la caída de la unión europea y de Estados Unidos".

Ellos no tienen confianza en Estados Unidos, y ellos saben que la Unión Europea va a desmoronarse. Ahora tienen 27 naciones y Dios dice que solamente habrá 10 reyes en ese Sacro Imperio Romano. ¡Va a reducirse grandemente! ¡Diez reyes! Usted puede contar a diez. Todos podemos contar hasta diez y simplemente verlo todo suceder. ¡Va suceder ante sus propios ojos! ¡Y Dios dice que van a causar la sangre derramada más grande jamás en la Tierra! Y con todo ese poder nuclear, pues, no creo que se necesite mucha imaginación para entender esto.

Pero como ven, ¡todo está llevando directamente a la Segunda Venida de Jesucristo! Y si no detuviera todo esto no quedaría NADA CON VIDA. Esto REALMENTE son grandes buenas noticias aunque van a ser precedidas de, pues, noticias terribles que todos nosotros, pues, nos asustamos de oírlas, estoy seguro. Pero con la ayuda de Dios no asustan. ¡Son buenas noticias!

Hasta la próxima vez, soy Gerald Flurry, adiós amigos.▪